



チャンスだと思います。コロナウィルス感染予防のための休校、そして再開、その先にある学校というものについていろいろ考えていくチャンスだと思います。今までやってきたことがほんとうに必要かどうかを見直すとか、簡素化していくとか・・・今年3月の卒業式は良かったと思います。ほとんど練習しなくたって、きちんと卒業式ができたからです。もっと子どもを信じればよいのです。

いつもと同じようにできない、となった時に、どういうふうにやるのがいちばんよいのか、なんのためにやるのかを考えていく必要があると思うのです。今までどおりのことが通用しなくなっているからこそ、学校が変わるチャンスもあると思います。

さて、ここでクイズです。以下は担任の先生からひと言いただいたものです。さて、だれのことばでしようか。4人の担任のだれかなんだけど・・・

くまモンも言ってたよ、換気が大切だって！  
とびらを開けて換気しよう。クルマの中でも、  
うんてん中も換気だよ。



こんなことして、何がおもしろい？いまは  
うちにこもって、しつかり勉強や！  
けど、勉強ばかりでもアカン！運動もせなアカン！

やすみ中はたくさん本を読んで、お手伝い。  
ママにしかられないよう、よい子でいよう。  
たびに出るのは10年はやい。



アヒルのアは、なんだっけ？  
かんたんだよ。「あいさつ」のアだよ。  
きょうもしつかりあいさつだ。

ヒント；  
・漢字で書けばよいのに、わざとひらがなにしてあるのはどうしてかな？  
・濁点（゛）がぬけてます。